

しゃべっ茶oh!

ふだんのくらしの中で「平和だなあ」と思つう」と。

ふだんのくらしの中で、何気ない会話や出来事から、「平和だなあ」と思つうことがありますよね。でもそれってとても幸せなこと。みなさんでそんな「平和」な瞬間を交流しましょう。



東日本大震災で被害に遭われた方の事を想うと、今の暮らし、生活すべてが「平和だなあ」と思います。3度の食事、入浴、寝ること、衣服：すべてに感謝しています。

毎日平々凡々と暮らす事はどうでも難しい。朝起きていつもの手順で、毎日同じ事を繰り返す。年をとつて物忘れも多くなつた今日この頃だが、朝の家事をひと通り終えた後にコーヒーを淹れて、録画しておいた朝ドラを見る。この時が一番ホッとする、私にとつて平和なひととき。

【大垣市 匿名】
主人が私の作った食事をおいしいと言つて、ペロッと食べてくれる事です。凝った料理はつくれないけど、40年一緒にいても2人が話題にことかない事、平和でありがたいと思つてます。



【大野町 Y・ママりんさん】
プランターに種を蒔き、実がなり子どもと収穫し、それを食事でみんなと食べた時。
【可児市 Mさん】
庭で、私が主人の髪をバリカンで切り、主人が子ども達の髪を切つている時。なんとなく家族が仲良くて平和な気持ちになります。

【大野町 I-103uさん】
毎日テレビで不幸な事件で亡くなられた方や、事故で亡くなられた方が報道される中、普通に暮らしている時。なんとなく家族が仲良くて平和な気持ちになります。

【郡上市 レオナルドさん】

0cm以上)川の字で寝るようになります。2階の部屋で家族3人(皆16歳)カーテンを閉めると朝寝坊するため(朝日で目覚めるように開け放す)カーテンを閉めずに寝ていると、満月の時は月あかりが入つてくるし、田舎なので街灯もあまりなく車も通らないので静かで、子どもと夫の寝息が揃つて底のある家で布団の中で眠る」とに「平和」を感じます。

【大垣市 匿名】
我が家で飼っている犬が、床で寝ています。自分の家で何の気兼ねなく、その日の出来事を各自報告したり、バーナー等。貧しい国では考えられないと思います。
【美濃加茂市 Yさん】

3月11日の震災以降、たんす等何もない2階の部屋で家族3人(皆16歳)カーテンを閉めると朝寝坊するため(朝日で目覚めるように開け放す)カーテンを閉めずに寝ていると、満月の時は月あかりが入つてくるし、田舎なので街灯もあまりなく車も通らないので静かで、子どもと夫の寝息が揃つて底のある家で布団の中で眠る」とに「平和」を感じます。

【御嵩町 Yさん】
我が家で飼っている犬が、床で寝ています。自分の家で何の気兼ねなく、その日の出来事を各自報告したり、バーナー等。貧しい国では考えられないと思います。
【多治見市 匿名】

内乱やテロ、日本では特に今回の震災によって身近な人々の死に直面したが、今では恥ずかしいです。世界では模索の状態です。報道の画面を観ていると心、痛みます。家があつて三度三度ご飯がいただけ、家族がいることが多いことが今ども平和で幸福です。

【御嵩町 Yさん】
今年になつて、初めて畑づくりに主人と挑戦してみたのですが、玉ねぎもきゅうりも大きく育つていてとても楽しみができ、充実しています。又、娘がいるので食育にも力を入れて食べ物のありがたみを自然に感じられるようにしていきたい!

1日の疲れにあたたかいお風呂に入った瞬間や、それぞれ離れている家族が一同に集まり、ご飯を食べながら歩く会のメンバー28人ぐらいで、毎月あちこち歴史を訪ねて歩いています。
【多治見市 まっちゃん】

5月中旬、奈良井宿→鳥居峠を散策しました。一人静、二人静、二輪草、きれんま、えんれい草、猫の目、ちごぬり、まだまだ沢山の山野草に出会い、自然を満喫してきました。歩く会のメンバー28人ぐらいで、毎月あちこち歴史を訪ねて歩いています。
【多治見市 ナースママさん】

発信往来

生協には、保険から毎週の配達、本当にお世話になっています。残念なのは、コープのお店が近くにない事…。恵那店まではなかなか行けず、配達以外の買い物は、やっぱり近くのスーパーで済ませています。でも、チラシは毎回ちゃんとチェックしています。

【中津川市 ムーミンおばさん】
今朝、新聞受けに見知らぬ方からの手紙が…。読むと、今朝早くに子どもと散歩に出かけた際、ちょっと目を離したときに、ヨチヨチ歩きのお子さんが、玄関に置いてあつた、赤い色のついたガエルの置物を壊してしまい、「すみません、後ほど挨拶伺います。」とのことです。

そして、届頃、菓子箱を持って、親子3人でいらして下さったのですが、お子さんは犬の散歩の時に会つて知つていた子でした。

くつたくなくニコニコして、可愛いかつたです。(ほんとうに近くのマンションの方でした)。こうして、丁寧に声をかけて下さって、こういうパパ、ママに育てられる子は幸せだなあと。こちらも、全然イヤな思いもなく、返つて申し訳なく思いました。

【各務原市 林さん】

【美濃加茂市 さちぶぐるさん】
10才の柴ワンコが、初めて母親になりました。
毎週、家へ来てくれます。離乳食も始まつており、おかゆに、人参、空豆、トマト…など。
そのものの味を味わせようと、娘は一生懸命!!
夫(じいちゃん)は、無農薬野菜を提供するべく、毎日畑仕事に精出しています。
【池田町 ママママさん】

甘えん坊でワガママだったのに、雌・雄2匹を産むとすつかり親らしくなつて、つきつきで世話をしています。排泄物の処理は勿論、折にふれ、しつかりとしつけをしているには驚かされました。

子犬は3ヶ月になりましたが、"親子"の絆の強さ、親の子に対する姿など、学ぶことが多い、感動の日々です。

10月号募集内容
しゃべっ茶oh! のテーマ
最近、友達とのおしゃべりで盛り上がったこと

一品持ち寄りパーティーに持つていくならこのひと品!!
料理のテーマ

おしゃべりに欠かせないのが「おいしいもの」。この前は、岐阜の板取り温泉へ大家族7人で行つてきました。化粧水のようなやわらかいお風呂で、身も心もかなりリフレッシュできました。オススメあつたら教えて下さい。
【安八町 ビッグママさん】

おしゃべりに欠かせないのが「おいしいもの」。一品持ち寄りパーティーはいろんな家庭でも楽しめたりして、楽しみが増えますよね。でも「自分は何を持って行こう…」と悩んだことはありませんか?手軽にできるけど、見栄え豪華、さらには持ち運びしやすい、一品を教えてください。

みんなの話題をタネに、ますますおしゃべりに花が咲きそう!?